

C'était hier, dans la brousse africaine, il y a soixante ans à peine; un alors tout jeune médecin découvrait un monde pour lui totalement inconnu, source d'étonnement, de curiosité, de compassion et d'émerveillement.

C'était au Tchad tout au bord de son indépendance, en pays Sara, dans et autour de Kelo encore petite bourgade, carrefour de grands passages, sous-préfecture de la Région du Logone, riche de son coton et de quelques cent trente mille habitants.

Découvrir, observer, soigner, et pourquoi pas photographier, Paul Martino l'a fait, pendant presque trois ans (1958-1961), et il nous présente aujourd'hui, à la Galerie Chave, un ouvrage de photographies, prises au pied levé, près du Centre médical qu'il dirigeait, au marché du village, lors de fêtes traditionnelles, témoignage pleins de beauté et d'humanité. Comme un hommage rendu à ces contrées dites autrefois « sauvages » et ces populations qu'il a tellement aimées et accompagnées avec sa jeune science et son dévouement.

Formé à la Faculté de médecine de Bordeaux à sa sortie du Lycée Masséna de Nice, médecin généraliste puis, pas à pas, neuropsychiatre, ethnopsychiatre, et enfin psychanalyste, Paul Martino a exercé dix ans en Afrique noire puis plus de trente à Bordeaux avant de venir se poser à Vence.

Pierre Chave  
serait heureux de votre  
présence  
à l'inauguration de l'exposi-  
tion

PARCOURS AFRICAÏN

(1958 – 1961)

Docteur Paul Martino

Editions Peribonca

qui aura lieu  
le samedi 3 juin 2017  
de 18h à 20h  
Du 3 au 30 juin 2017

Galerie Chave  
13, rue Isnard – 06140 VENCE

Tél. 04 93 58 03 45



Tombeau de chef



Plaque frontale de cheval